

Einweihungsfest

Einheit macht stark.

Ein feministisches Street-Art-Wandbild für Göttingen

30.06.2023 18-21 Uhr

Waageplatz



An der rückseitigen Mauer der ehemaligen JVA ist im Mai und Juni 2023 eine Frauen-Porträtwand entstanden. Unter professioneller Anleitung der Künstlerinnen Patricia Saavedra und Agatha Czarny und mit viel Unterstützung von der OM10 und auch sonst aus dem Quartier haben Schüler*innen des 11. Jahrgangs vom Otto-Hahn-Gymnasium die Porträts von Frauen, die sie zum großen Teil selbst ausgewählt haben, auf die Wand gemalt.

Das Projekt folgt dem Vorbild einer Frauen-Porträtwand in Madrid, die seit ihrer Entstehung 2018 mehrfach angefeindet und beschädigt wurde. In den Folgejahren wurden daraufhin ähnliche Wände in weiteren Städten Spaniens, in Paris und jetzt auch in Göttingen bemalt. Das wollen wir feiern!

Wann: 30.06.2023, 18-21 Uhr / **Wo:** Waageplatz, an der Wand

Mitmachaktionen:

Dosenwerfen der Ungerechtigkeiten

Porträts per Stencil auf Taschen und mitgebrachte T-Shirts sprayen

Live-Bühne: FIJ

Ein Projekt von:



In Kooperation mit:



Gefördert von:



Unterstützt von:

